



SNB Wood Co-operative Ltd.

Restoration of Wood Duck Habitat on Private Lands in Southern New Brunswick

Project Accomplishments:

- Installation of 50 Wood Duck Boxes.
- Planting 1000 red, white and bur oak trees.
- Enhanced 27 private lands.

WHC GRANT

\$7,500

SUBVENTION D'HFC

Conserved, Enhanced or Restored

366 ACRES

Conservé, restauré ou amélioré

31 PARTICIPANTS

SNB Wood Co-operative Ltd.

Restauration de l'habitat du canard du bois sur des terres privées dans le sud du Nouveau-Brunswick

Réalisations du projet :

- Installation de 50 boîtes pour le Canard branchu.
- Plantation de 1000 chênes rouges, blancs et à gros fruits.
- Amélioration de 27 terre privées.





Nature Trust of New Brunswick

Restoration of Wood Duck Habitat on Private Lands in Southern New Brunswick



Project Accomplishments:

- Development of the Nature Trust's Landowner Stewardship Program (LSP).
- Development of engaging video content showcasing the importance and ecological significance of wetlands, their wildlife and habitat.
- Development of free educational webinars to bring you closer to our Nature Preserves and events in your area!

WHC GRANT

\$40,000

SUBVENTION D'HFC

Conserved, Enhanced or Restored

61 ACRES

Conservé, restauré ou amélioré

237 PARTICIPANTS

Protection des sites naturels du Nouveau-Brunswick

Restauration de l'habitat du canard du bois sur des terres privées dans le sud du Nouveau-Brunswick

Réalisations du projet :

- Élaboration du programme d'intendance des propriétaires fonciers du Nature Trust.
- Élaboration d'un contenu vidéo attrayant présentant l'importance et la signification écologique des milieux humides, de leur faune et de leur habitat.
- Élaboration de webinaires éducatifs gratuits pour vous rapprocher de nos réserves naturelles et des événements dans votre région!

